

Músculos, rapidez y fuerza muscular

Sabías que el pez vela es el animal más rápido y el escarabajo rinoceronte el más fuerte

Aunque no nos sorprende que grandes mamíferos como el elefante o la ballena logren mover una cantidad de kilos enormes y superior a la fuerza del hombre, el escarabajo rinoceronte es el animal con más fuerza en relación con su propio peso.

Puede levantar 850 veces su peso. Es como si tú pudieras levantar a 850 niños de tu tamaño en la espalda.

El pez vela del pacífico es el más rápido del mundo, el pez vela, alcanza los 110 kilómetros por hora. Es decir, si chocara con un obstáculo (bote o barco), su boca en forma de espada se quedaría clavada a él.

En cuanto al ser humano...

El récord de velocidad lo obtiene el nadador más rápido del mundo, Michael Phelps, que alcanzó en los juegos olímpicos de pekin celebrados en 2008, una velocidad de 7.1 kilómetros por hora.

